## Gran represión policial en Hondura a protesta contra el presidente Juan Orlando Hernández



Tegucigalpa, 6 ago (RHC) Manifestantes recibieron una gran represión policial en las calles de la capital de Honduras por demandar la salida inmediata del presidente Juan Orlando Hernández.

La manifestación convocada por la Plataforma por la Defensa de la Salud y la Educación y el Partido Libertad y Refundación (Libre) exige la renuncia de Hernández, quien fuera acusado de usar dinero del narcotráfico para sus campañas políticas por una fiscalía de Estados Unidos.

"Condenamos la fuerte represión y brutalidad del régimen militar contra la manifestación pacífica del pueblo en Tegucigalpa y el Partido Libre no descansará hasta derrotar la Dictadura", advirtió en su cuenta de Twitter el expresidente Manuel Zelaya.

En la marcha participaron diputados del Partido Libertad y Libre, el Partido Liberal, los expresidenciables Salvador Nasralla, Zelaya y la presidenta del Colegio Médico Hondureño, Suyapa Figueroa, entre otras personalidades a los que se sumaron docentes, estudiantes y personal de salud.

La manifestación partió desde la Universidad Autónoma de esta capital y alcanzó las inmediaciones del Congreso Nacional, donde fue reprimida por la fuerza policial.

Según alertó la prensa local, establecimientos comerciales de los alrededores se vieron obligados a cerrar para evitar saqueos o daños a sus negocios.

Paralelamente miembros de la Plataforma bloquearon el tráfico vehicular con neumáticos quemados y tomaron carreteras en las ciudades de La Ceiba, Roatán y La Lima y otros sectores del país.

En las últimas semanas, el pueblo hondureño ha salido a las calles en masivas manifestaciones para protestar contra la privatización de la salud y la educación y otras políticas del gobierno de Hernández.

Muchas de las movilizaciones, como la de la jornada de hoy, son fuertemente reprimidas por policías y militares que han dejado muertos y heridos.

La Plataforma por la Defensa de la Salud y la Educación y el Partido Libertad y Refundación (Libre) de Honduras convocaron nuevamente a manifestaciones para exigir la renuncia del presidente Juan Orlando Hernández.

Los dirigentes de la Plataforma, a través de un video publicado en Twitter, detallaron que las acciones se extenderían a todo el territorio nacional desde las primeras horas de la mañana de este martes.

'Convocamos a maestros en general, sector salud, universidades públicas y privadas, movimientos estudiantiles y populares, y pueblo indígenas, entre otros gremios para luchar en defensa de la democracia y el respeto de los derechos humanos', señala el comunicado.

También se suman a la jornada de movilización la Acción Ciudadana Contra la Dictadura, que lidera el excandidato de la Alianza de Oposición Contra la Dictadura, Salvador Nasralla y otros movimientos sociales.

Por su parte el coordinador general del Partido Libre y expresidente de Honduras, Manuel Zelaya exhortó a todos los miembros de su organización y al pueblo hondureño a volcarse a las calles hasta lograr la salida del mandatario.

Zelaya lamentó que el documento federal del gobierno estadounidense califique al país como "narcoestado".

La Coordinación Nacional y bancada de diputados del Congreso del país convocó a una reunión de emergencia para hoy en la tarde para definir las acciones a ejecutar en los siguientes días.

Además varios centros educativos del país continúan paralizados y sin actividades académicas en protesta contra la privatización de los sectores de salud y educativo.

Por otro lado, en varios departamentos del país se informa sobre vías bloqueadas, quema de neumáticos y otras acciones.

La nueva convocatoria a movilizaciones se origina a raíz del señalamiento contra el presidente Hernández en la Fiscalía del Distrito de Nueva York de utilizar recursos del narcotráfico para sus campañas electorales.

La institución divulgó en un informe que JOH recibió al menos 1 millón y medio de dólares para financiar su campaña política.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198272-gran-represion-policial-en-hondura-a-protesta-contra-el-presidente-juan-orlando-hernandez$ 



## Radio Habana Cuba